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いさと
地域会議への諮問

2月 15日 (水)に市長から地域会議へ 「高齢者の社会参加の促進に関する取組」について諮問を受

けました。当日は諮問書の授受、市所管課の高齢福祉課からの説明の後、市長と地域会議委員とで諮問

内容に関する意見交換を行いました。令和 5年 8月 までに意見をまとめて、答申書を提出する予定です。

つ諮問書の授受

わ<わ<事業紹介

地域の皆さんが地域課題の解決に取 り組む活動に対 して、豊田市が補助金を交付する「わ くわ く事業」。

丼郷地域では今年度、14団体がわ くわ く事業に取 り組み、それぞれの活動をとおして地域に貢献 していま

す。今号では地域会議委員が現場確認 した感想をお知らせします。
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地域会議委員が活動現場へ出向き、活動内容を確認してきましたので、感想を紹介

します。

①いさとdeフ リマ実行委員会 盛大で面白そう。一見 してみたい。

②丼郷ジュニアスポーツ・カル

チヤークラブ

地域、児童にとって、素晴らしい活動と感じました。全員楽しそうな表情、生き

生き感があり。良い雰囲気。

③四郷地区棒の手保存会
棒の手の歴史や由来がよく理解でき、伝統を繋いでいく重要性が理解できるとて

も良い活動だと思います。

④下古屋まちづくり委員会
お鍬山からの展望は素晴らしいです。多くの市民にも訪れてもらえるよう啓蒙活

動に力を入れることも大切。里山を守る活動には頭が下がります。

⑤バイオクラブすいじん
地域の子供達やボランテイアの方の協力で子供達は貴重な経験ができ、また世代

間の交流が図れ、とても素晴らしい活動だと思いました。

⑥御船 希少植物を守る会

御船町における地域ぐるみの除草 。清掃活動から、地域の環境を自分たちで守ろ

うという意識の高さを強く感じました。名所旧跡の環境整備は「郷土愛」を育む

点で重要な活動であると思う。

⑦四郷駅CIC
駅を利用する人々や地域の人々の『明るくて、安心』、『帰宅時、ホットする』と

声が聞こえるようでした。冬の風物詩として現在 10年目、まだまだ継続して下

さい !

③とよた子育てサークルネッ

トワークの会「コネット」

スタッフ、講師の方々の、会を開催するための準備と努力に感謝すると共に継続

発展されることを望みます。

⑨ふるさと丼上 。未来座
地域の人々を巻き込んだ素晴らしい活動。今年は、 10周年との事。是非皆さん

も夜の猿投駅で癒されて下さい !

⑩高町まちづくりの会
作業の後、お茶とお菓子を交えて親睦を深めているということです。和やかな雰

囲気の会だということを感じました。

①御船の川と環境を守る会
親子で多くの方が参加されていた。暑さ対策や雨天対策が十分されており、当日

の運営がとても丁寧ですばらしい。

⑫樋田川ほたる愛護会 15年以上の愛護活動で、継続は力なりの見本と痛感しました。

⑬水無瀬川周辺植栽推進事業

実行委員会

区民の安全と幸福に資する有意義な事業であり、将来水無瀬川が区民の安らぎの

場所として親しまれることと感じた。

⑭丼郷地区自主防災会
いざという時に備えての区民の防災意識を高めるため、重要な事業であり必要な

啓蒙活動であると感じました。

各団体の 1年間の活動成果を紹介 します。ぜひご覧ください。

3月 15日 (水)から 3月 29日 (水)猿 投コミュニテイセンター ロビー

問合せ先

豊田市役所地域振興部 猿投支所 地域振興担当  〒470¨ 0373 豊田市四郷町東畑 70… 1

電言舌0565-45… 1214  F AIX45-4824 電子・メール sanage―shisho@City.tOyOtaiaichi.Jp
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